
 

 

REQUERIMENTO Nº 614/10 
De Informações 

 
 

“Quanto à alegação de diversas 
mães, sobre à falta de frutas e 
legumes na s refeições das creches 
do município”. 

 
 

Considerando-se reclamações recebidas por este vereador, 
de mães de crianças que freqüentam creches do município, alegando a 
falta de frutas e legumes na alimentação dos pequenos; 

 
Considerando-se que algumas mães alegam ainda, ter 

conhecimento que, a carência dos produtos em questão, se dá devido, a 
falta de pagamento pelo município, ao fornecedor (Horta Itaúba da 
cidade de Sorocaba SP). 

    
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe através do 
setores competentes envie à esta Casa as seguintes informações: 

 
 
 

1- O que esta administração tem a dizer quanto a falta de 
determinados alimentos nas refeições fornecidas pelas creches 
municipais? 

 
 
2- Desde quando isso vem ocorrendo? 
 
 
3- A nutricionista responsável tem conhecimento do fato? Emitiu 

algum relatório a respeito? Favor fornecer cópia. 
 
 
4- Procede a informação que a falta desses alimentos se dá devido 

a inadimplência? 
 
 



 

 

5- Tem previsão para resolução do problema, visto que, em 
campanha prometia-se até mesmo a compra de vagas em 
escolinhas particulares ? 

 
 

6- Demais informações que julgar pertinente. 
 
 
 

                                                                            
          

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 06 de Setembro de 2010. 
 
 
 
 
 

Danilo Godoy 
PSDB 

-Vereador- 
 


